

Rock und Pop aus Reutlingen

VON VERENA VÖLKER

»Pop und Rock«: So prägnant beschreiben sich die vier Mitglieder der »Searose« selbst.

Die »Searose«, das sind Stavroula, Jonas, Marius und Frieder. Die vier sind eine von 21 Bands, die in der Reutlinger Musikwerkstatt wöchentlich proben. Die Musikwerkstatt ist ein Teil der Kulturwerkstatt e. V. Das Besondere an der Musikwerkstatt ist, dass keine Vorkenntnisse nötig sind, um in einer Band mitzuspielen. Das Ziel ist es, Spaß zu haben und mit anderen coole Musik zu machen. Und dass die Band Spaß hat, sieht man ihr an.

Im Keller im Haus der Jugend in der Museumsstraße treffen sich die Bandmitglieder jede Woche mit ihrem Coach



Die Band »Searose« covert Hits, komponiert aber auch eigene.

FOTOS: VÖLKER

Simon Madaus. Auf einer Bühne im bunt bemalten Keller-raum steht alles, was eine Band braucht: ein Schlagzeug, ein Mikrofon sowie zwei Gitarren und ein Bass, die an einen Verstärker angeschlossen sind. Außerdem ein Keyboard und vor der Bühne ein Mischpult.

Seit etwa einem halben Jahr besteht die Band in ihrer jetzigen Besetzung. Allerdings haben einige schon früher angefangen, ihr Instrument zu spielen. Die Sängerin Stavroula erzählt, dass sie eigentlich schon ihr ganzes Leben lang singt, denn »singen kann man immer«. Mit Schlagzeug, Gitarren und Gesang perfor-

men sie Songs wie »Hollywood Hills« von Sunrise Avenue oder »Egal« von Lina. Auch »80 Millionen« von Max Giesinger kann die Gruppe darbieten. Aber nicht nur gecoverte Songs hat die Band im Repertoire. Stolz erzählen die vier, dass sie selbst schon Songs komponiert und Texte geschrieben haben. Die Texte sind mal auf Deutsch und mal auf Englisch. Einen Song haben sie schon aufgenommen und der nächste mit dem Titel »Baumhaus« soll bald folgen.

Momentan sucht die Band eine Bassistin oder ein Bassisten. Deshalb springt Simon Madaus als Bassist zeitweise

ein. Das bremsst die vier aber auf keinen Fall aus. Stilistisch orientiert sich die Band an bekannter Popmusik. Sie betonen aber, dass sie keine Vorbilder haben und nicht versuchen, jemanden zu imitieren.

Die Band hat schon Pläne für weitere Projekte. So plant sie, ihr erstes eigenes Musikvideo zu produzieren. Dafür gibt es schon viele Ideen, beispielsweise möchten sie an einem See rund um Reutlingen drehen.

Wer Lust hat, die Band mal live zu erleben, hat die Chance dazu am 5. Mai. Dann wird die »Searose« mit anderen Bands im Haus der Jugend bei einem Konzert zu hören sein. (GEA)

POSTKASTEN

Habt Ihr Tipps, Anregungen, Wünsche oder Kritik? Oder wollt Ihr Euer Foto auf der Kinderseite sehen? Schickt uns Post und Fotos an Reutlinger General-Anzeiger, Kinderseite, Burgstraße 1–7, 72764 Reutlingen oder an kinder@gea.de.



Die Mitglieder der Reutlinger Band »Searose«.